

Besuch des Waldkindergartens in Pielenhofen



Die Schüler*innen des SEJ durften den Waldkindergarten in Pielenhofen besuchen und sich bei einer Besichtigung des Geländes einen normalen Tagesablauf der Kinder näher anschauen.

Auf dem Gelände, über das wir von einer Mitarbeiterin und zwei der Kindergartenkinder geführt wurden, verteilt gab es verschiedene Stationen und Spielmöglichkeiten für die Kinder.

Von den Kindern, der Mitarbeiterin und einer Praktikantin wurden uns während der Führung und im Nachhinein bei einer kurzen Gesprächsrunde auch noch jegliche offenen Fragen beantwortet.

